




DESBALANCE

México cautiva más turismo chino que nunca

:::: Gracias a sus playas, gastronomía, sitios históricos, calidez del servicio y la apertura de vuelos directos, nos platican que México confirmó su posición como el destino favorito en América Latina para los turistas de China, los que más gastan en sus viajes, según la ONU Turismo. Los aeropuertos mexicanos recibieron a 166 mil chinos entre enero y octubre, una cifra sin precedentes en los registros de la Secretaría de Gobernación. La potencia que dirige **Xi Jinping** está a un paso de entrar al top 10 de países que envían mayor turismo a México y es el principal emisor de Asia. Por lo visto, el águila y el dragón están más cerca que nunca, al menos, en lo que se refiere al turismo.



EDUARDO LEAL AP

Xi
Jinping

Caos en el ISSSTE

:::: Nos cuentan que el retraso en la apertura de la agenda para las citas de consultas médicas programadas en especialidades para el año próximo, desató un caos en el ISSSTE, que tiene como director a **Martí Batres**. Nos reportan que es la primera vez en que hay largas filas para sacar cita, pues en el primer día que se abrió la agenda de 2025 se presentaron más de mil personas en algunas unidades y hasta golpes hubo entre los derechohabientes por los lugares. Tal fue el desorden, nos detallan, que se tomó la decisión de dar fichas para acudir en cierto día y horario, pero sólo para sacar cita y, como están las cosas, habrá hasta el segundo semestre del año venidero.

Sin rastros de transparencia

:::: Nos comentan que el gobierno federal reúne cada vez más información en el poder Ejecutivo, debido a que hay datos de obras, programas y gastos que no pueden ser públicos, porque primero deben pasar por el visto bueno de la Presidenta. Aunque ya ocurría desde la administración anterior, nos hacen ver que ante la inminente desaparición del INAI se ve imposible que en Palacio Nacional analicen las solicitudes de transparencia que llegan de todos los rincones del sector público. En tanto, **Adrián Alcalá**, comisionado presidente del INAI, cuenta los días para que se publique su extinción en el *Diario Oficial de la Federación* y le toque decir adiós.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adrián
Alcalá

Apoyan a fabricantes de calzado

:::: Grupo Coppel y la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), que encabeza **Mauricio Battaglia**, llegaron a un acuerdo para que, con crédito y asesoría financiera, apoyen a proveedores a fortalecer la cadena de suministro. En reunión anual con fabricantes, Coppel, de **Agustín Coppel Lunken**, reiteró su compromiso con las marcas nacionales para que el calzado mexicano marque tendencia en calidad y diseño. Actualmente, la empresa cuenta con 15% de mercado en compras y distribución de calzado en el país.